

An alle Eltern

Esslingen, den 12. Mai 2022

Sehr geehrte Eltern,

die Corona-Verordnungen sind weitgehend aufgehoben und wir freuen uns, unser Schulkonzept wieder ohne Einschränkungen umsetzen zu können. Seit den Osterferien sind die verpflichtenden Testungen weggefallen. Wir bedanken uns bei allen Eltern, die in den letzten Monaten morgens die Durchführung der Testungen übernommen haben und bei positiven Corona-Fällen spontan eingesprungen sind. Dadurch konnte der Unterricht in der ersten Stunde immer ruhig und verlässlich beginnen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Seit Ende April starten wir den Schultag mit unserer traditionellen gemeinsamen Begrüßung in der Aula. Auch in den Pausen, FZAs und beim Mittagessen dürfen sich klassenübergreifende Gruppen bilden, sodass unsere Schulgemeinschaft wieder mehr zusammenwächst.

Darüber hinaus gab es unabhängig von Verordnungen weitere Änderungen im Schulbetrieb und verschiedene außerunterrichtliche Angebote.

### **1. Veränderungen im Kollegium**

Wir freuen uns, dass Frau Katalin Both seit April unser Team verstärkt und sich bereits gut in die Schulgemeinschaft eingelebt hat. Frau Both ist Teil des PPTs und wird insbesondere die Klassen 5 und 6 betreuen.

Seit Februar findet der Unterricht von Frau Hartmann online statt. Aufgrund der weiterhin geltenden Gesundheitsvorschriften bei schwangeren Kolleginnen darf Frau Hartmann für die Dauer der Schwangerschaft nicht in Präsenz unterrichten.

In den letzten Wochen hat Frau Hartmann gemeinsam mit den aufsichtführenden Kolleg:innen verschiedene Unterrichtsformate ausprobiert und funktionierende Konzepte für den Online-Unterricht ausgearbeitet. Danke an alle Beteiligten, die durch ihren Einsatz und ihre Rückmeldungen zur

Privates Gymnasium Esslingen | Rotenackerstraße 71 | 73732 Esslingen

Weiterentwicklung dieses Unterrichtsformats beigetragen haben, sodass wir zukünftig in ähnlichen Fällen auf ein funktionierendes Konzept zurückgreifen können.

Ab Mitte Mai wird Frau Doan unser Team verstärken und von Frau Hartmann die Klassen 7 und 10 in Englisch übernehmen. Wir freuen uns, dass Frau Doan spontan bereit war, zwei Englischklassen bereits dieses Schuljahr zu unterrichten.

Für das kommende Schuljahr ist geplant, dass Frau Doan ihr Deputat aufstockt und weitere Englischklassen übernimmt.

Seit Ostern ist Herr Schillinger in Teillehrzeit. Seine Stunden in den Klassen 5 – 10 werden durch Fachkolleg:innen vertreten. Herr Schillinger wird nach den Pfingstferien seine Unterrichtsstunden wieder vollumfänglich übernehmen.

Vielen Dank an alle Kolleg:innen, die während der Elternzeit die Stunden vertreten, sodass der Unterricht weiterhin stattfinden kann.

## 2. Veränderungen im Schulgebäude

Um den Schüler:innen im Schulgebäude mehr Möglichkeiten für aktive Pausen anbieten zu können, wurden verschiedene Geräte angeschafft und aufgebaut. So können die Schüler:innen in den Pausen zusätzlich zum bereits bewährten Tischtennispielen inzwischen Tischkicker spielen, an der Klimmzugstange Kräfte messen oder ihre Energie unter Aufsicht an einem Boxsack auslassen.

Im Untergeschoss wurde der Lagerraum neben dem Klassenzimmer der J1 mit einer zweiten Tür versehen. Hierdurch wurde der erste Schritt unternommen, um den Raum zukünftig als Schulbücherei nutzen zu können. Ein weiterer Umbau wird folgen.

## 3. Projekte und Veranstaltungen

Seit Weihnachten konnten wieder vermehrt außerunterrichtliche Veranstaltungen stattfinden. Klasse 5 durfte beim Esslinger Kulturrucksack teilnehmen. In diesem Zusammenhang besuchten die Schüler:innen in Begleitung von Frau Lutz, Frau Haderlein, Herrn Rademer und Herrn Berger verschiedene kulturelle Veranstaltungen in Esslingen, die anschließend im Unterricht aufgegriffen wurden.

Privates Gymnasium Esslingen | Rotenackerstraße 71 | 73732 Esslingen

Gleich mehrere Projekte zur Berufsorientierung fanden seit Weihnachten in Klasse 10 statt. Ende Februar nahmen die Schüler:innen am BOGY teil und erhielten Einblick in verschiedene selbstgewählte Berufsfelder. Im April und Mai wurde die Berufsorientierung durch den Besuch der Ausbildungsmesse, organisiert von Herrn Zürn, und individuelle Gespräche mit Frau Täther von der Berufsberatung fortgesetzt.

Herr Schillinger organisierte zusammen mit Frau Ballasch und Frau Amann für die Schüler:innen der J1 das Sozialpraktikum, das Ende Februar stattfand. Dort lernten die Schüler:innen verschiedene Aspekte sozialer Berufe kennen und reflektierten ihre Erfahrungen in einem abschließenden Bericht. Unterrichtsbegleitend fand in der J1 der Besuch des Schauwerks Sindelfingen (Bildende Kunst bei Frau Muto) statt.

In der J2 fand Mitte Februar ein Zeitzeugenprojekt mit ehemaligen Gefangenen des Ministeriums für Staatssicherheit der DDR statt. Die tiefgründigen und kritischen Fragen der Schüler:innen sorgten für eine wertvolle Praxiseinheit in der Vorbereitung auf das schriftliche Abitur.

Des Weiteren durften die Schüler:innen im März an einem PCR-Praktikum (Biologie bei Herrn Schillinger) teilnehmen.

Für die nächsten Wochen bis zu den Sommerferien sind weitere Veranstaltungen geplant. In diesem Zusammenhang weisen wir insbesondere auf unser Benefizkonzert am 24.06. und unser Sommerfest am 22.07. hin. Wir freuen uns, dass beide Veranstaltungen im Sommer stattfinden können.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung, PPT und Vorstand